

Artikel vom 21.03.2020

CSU Ortsverbände Thalmassing

Erfolgreiche Eröffnung der Bäckerei Huber im Ortskern



Die Nahversorgung in Thalmassing ist wieder gesichert! Seit Eröffnung der Bäckerei Huber im Gebäude des ehemaligen Küchenstudio Lengfelder können sich die Bürgerinnen und Bürger wieder mit Waren des täglichen Bedarfs in Thalmassing versorgen. Von der Frischwurst bishin zu Zeitschriften, vom frischen Gemüse bishin zum Zucker oder Mehl. Und auch die warme Leberkäsemmel darf natürlich nicht fehlen. Backerzeugnisse wie Semmeln, Brezen oder auch hausgemachte Kuchen und Torten verstehen sich im Sortiment einer Bäckerei-Filiale von selbst. "Natürlich ist das kein Supermarkt, aber im neuen Laden ist sehr Vieles erhältlich, was die Menschen in unserer Gemeinde an Lebensmitteln und Waren des täglichen Bedarfs benötigen", freut sich Christian Wild, der die Ansiedlung des "Huaba-Bäck" in Thalmassing angestoßen hat. Der angrenzende Bistro hat derzeit aufgrund der Corona-Pandemie noch nicht geöffnet. Sobald sich die Lage entspannt und hoffentlich bald wieder Normalität einkehrt, dürfen sich die Thalmassingerinnen und Thalmassinger auf einen Treffpunkt in Ortskern freuen, wo man einen leckeren Kaffee bei einem gemütlichen Plausch genießen kann.

Weitere Artikel zum Thema:

[Nahversorgung gesichert, Bäckerei Huber lässt sich in Thalmassing nieder](#)

[Aktueller Stand zur Nahversorgung durch die Bäckerei Huber](#)

[Bäckerei Huber eröffnet am Freitag, 20. März](#)